



## **Des représentants des autorités russes, des Églises orthodoxes locales et des missions diplomatiques étrangères ont congratulé le Patriarche Cyrille, qui fête le 40e anniversaire de sa consécration épiscopale**

Le 20 mars 2016, dimanche du Triomphe de l'Orthodoxie, à l'issue de la Liturgie célébrée à la cathédrale du Christ-Sauveur, le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna a lu le message de félicitations du Saint Synode de l'Église orthodoxe russe à l'occasion du 40<sup>e</sup> anniversaire de la consécration épiscopale de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Ensuite, le Primat de l'Église orthodoxe russe a participé à des agapes servies en son honneur. Au nom des hiérarques ayant concélébré la Liturgie avec Sa Sainteté, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a prononcé un discours de félicitations : « Nous nous souvenons que le Seigneur Jésus Christ a accusé les pharisiens de craindre de devenir impur au contact de certaines personnes. Toute leur dévotion consistait à se considérer comme à part, comme extraordinaires. Mais le Seigneur a mis l'Église sur une autre voie. Et l'Église suit cette voie depuis deux mille ans, malgré les persécutions et les résistances. Et c'est Votre Sainteté qui conduit notre Église orthodoxe russe sur cette voie, la voie que nous a montré le Christ » a dit le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Le représentant plénipotentiaire du Président de la Fédération de Russie pour la région fédérale centrale, A. D. Beglov, a transmis au Primat de l'Église orthodoxe russe les félicitations du Président russe, V. V. Poutine.

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille avait auparavant reçu les félicitations du Président de la République de Biélorussie, A. G. Loukachenko.

Au nom des représentants des Églises orthodoxes locales, le métropolite Niphon de Philippopolis, représentant du Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient auprès du Patriarche de Moscou et de toute la Russie, a félicité à son tour le Patriarche Cyrille.

Pendant le repas, plusieurs personnalités russes et étrangères se sont exprimées.

Le Primat de l'Église russe a chaleureusement remercié les personnes réunies d'avoir participé à l'office et aux félicitations. Ensuite, le Patriarche a partagé ses impressions de voyage en Amérique latine et a

parlé du rôle de l'Orthodoxie et du ministère de l'Église orthodoxe russe dans le monde contemporain.

« Il se trouve que notre Eglise, qui est sortie affaiblie du creuset des persécutions, plus qu'aucune autre communauté chrétienne au monde, rend aujourd'hui un certain témoignage non seulement dans l'espace de la Rus' historique, mais bien au-delà de ses frontières, ce dont beaucoup lui sont reconnaissants. L'Église russe a ses objectifs, locaux, nationaux, concernant le monde russe, mais elle a aussi des objectifs globaux. Et nous ne renonçons pas à ces objectifs, nous continuerons notre mission de témoignage de l'Orthodoxie » a déclaré le Patriarche Cyrille.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49653/>